

Lauson, 11 de Mayo del 1972

Querido papé ~~gatito~~

Recibí lo corto del S. (Ento bien esto letra?) Es uno corto muy hermoso y emocionante - por varios razones. Uno porque es la primera carta que recibo del papé y descubro que escribís muy bien - salio que no era cierto en de que no me ibas a escribir. ~~Eso~~ Y por otra parte es muy importante lo que decís, porque es cierto y porque este entusiasmo nos hace creer más. Estabas tenti vos en esto corto, con tus bromas, con farsas, sin pelo en la lengua. Yo estabas tan orgulloso que no te sucedió a todos los chicos. Todo. te recordaron mucho, como aquello ~~de~~ todo el año mingo en Devoto. Dicen que cada día te querían más y te mandan mucha saludos (sobretodo bien Antonio y Rosa María Riga). Ojalá venga para el 25, tengo muchas ganas de verte. Ademas van a venir muchos familiares y se va a ser jardido e la visita de Devoto.

Respecto de los nuevos disponiciones para los detenidos, me refiero a los sitiados. Aqui no se pondrán en libertad. Si les no tendrán pertenencia para sernos cuando vengan - Ademas para que ese ~~el~~ es el regimiento (entre las 2 horas sencientes)

- Pappa's si tiene papel para escribir, de cualquier tipo, cuando
(sobre todo en tela, papel monjeril o envío), pero no consigue

para hacerlo bien en la zona, que se recomienda
lo de los 10 días para ~~que~~ ^{que} sea lo más - Es
lo más lento - Esto aún no está solucionado, pero
hacemos lo posible para que esto sea así - Por eso
te pido que fueras igual - Escríbeme si tienes
alguna duda al respecto o consulta con los abogados.

Respecto del control militares sobre moratorias tuvieron
que ser ejecutadas en la noche - Y yo le estuve encargado
de sentir - Parece que la F.F.A. no cumplió más que su
misión - Esto evidencia hasta qué punto se violaron
solos y que cuando le tocó el pueblo, fue cosa
muy mala que dijeron represión
la F.F.A. y que cada vez volvieron más
fuerza -

Vuelvo a decirte que lo he colgado en la pa-
red, junto a la foto de los -, que me mandó
mamá y te diré muy cerca mío - Le di tan
poder para imponer ~~que~~ Lo único fue lo que es
decirnos cada vez más -

Te quiero mucho
Un gran beso de tu hijo -

Gloria menor =

Repi que aunque decís que no sabe si
vos a poder venir con él - Me fui hacia que viene

res. No se salió por que podíamos tener trabajos -
 - supongo que no se salió por eso, porque en ese punto el Benito
 supongo que lo podríamos querer o porque preferían
 venir por separado para ver su más seguido. Pero
 siéntate porque fue justamente queriendo el trabajo.

Antes de que me iba, Luisa me preguntó si visité
 a su mamá, me quedé un rato. Otra cosa, recordó
 el pedido que te hice de la tela, lo recuerdo

~~Mejoran, tienen 4 años de edad y están estudiando~~
~~Matemática para primaria~~
~~Matemática para primaria (y en la parte de arriba)~~ → esto lo toché
 yo

- Otra cosa, conjetura el 1º Plano del 2º de mayo, porque
 que en el artículo Informe sobre, pág 13, cuando
 dice Sibelli, porque fuiste yo - leímos - (El doctor
 que me dejaste leer y tú leí).

- Yo sigo estudiando bien. Todavía no me río, o pienso
 que ya conseguí a hacer más fuerte - pero todavía se
 puede seguir soliendo el pecho, sobre todo porque
 fijarse a la pelota - En cuanto a comidas, no llego
 más a comer regularmente queso, dulce, huevos
 y fruta, chocolate.

- En cuanto a ritmo de vida es que a veces
 el ritmo que he hecho contado -

- Hoy, es un día frio, frio y lluvioso. Y mi cuadro.

HABLA - recordar de cuando corté cedrillo el campo él, en vez de pedirle por su gente. Colgámoslo entre

los esquinas, tiene mucha y es mucho tiempo. Me recuerdo los domingos que estaban todos juntos en ese. Yo también los estuve. Pero al final oír volvernos a esto, así, todos juntos, ~~pero~~ y sin nos todos mucha más felicidad que nunca. Pero cuando me fui en la noche y lo veo en la foto, te como si estuviese ancora, tu cumplígo bien de ahí elas y Uds. muy bien más. Entonces me vienes bien, o pero de fui en el cumpleaños de mi prima nostálgica. Un gran día, querido para todos. Tu 17/3

Quinto fin de año =

Peibí fue asesinado en la corte que quemó papá. Espero que como él te sume o escribirme, aunque no un poquito. Si fué en una noche de diciembre pensando que te iba a la la corte. Pero es cuestión de confundirse. Hoy que escribo como si no te lo fueran a leer.

Espero que vaya bien. Sé que soy muy fuerte y que estás sintiendo muy bien todo esto. Dile a tu papá nos queremos mucho y vos muy buenas. Ahora estoy sentado al lado de la estufa y me acuerdo de lo aburrido que era hacer. Te quiero mucho. Hasta luego y un beso de Tu nietita